
１月24日の
食事です。

第1932回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：五十嵐恒男 君
点　鐘：PM12：30　武田寿美男 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

2012-１／ 24（火）天気（くもり）

会長挨拶 　先週例会後１時40分より約一時間、
クラブ協議会がありました。
○菊地親睦委員長より上期６回の親睦活
動の行事を行い家族共々会員皆の親睦
を深められたのではという報告。

○加藤出席委員長からは上期24回の例
会の内17回の100％出席例会があり、
驚きとうれしさであるとのこと。

○財団・米山委員会からはＲ財団が
4,950ドル、米山が625,000円の寄

附が寄せられており、順調であるとの報告がありました。
　そして本多ガバナー補佐からは、ガバナー公式訪問時に細谷
ガバナーから指導のあったもののうち
①クラブフォーラムは討論会方式でやってみて下さい。
②地区セミナー後にそれに関するセミナー例会をやられており
ますか。

と言うご指摘を受けました。
　私からは下期もおおいに委員会を開いていただき出来るだけ
多くの会員の意見を反映させた活動をしていただきたいとお願
いし、協議会を終わらせていただきました。

１．３月31日と４月１日開催の第2800地区の地区大会のご
案内をそろそろお出しいたしますので皆様のご参加を宜しく
お願いいたします。内容としては、３月31日（土）会長、
幹事、地区役員　10：30－19：00山形グランドホテル
４月１日（日）会員　８：30登録受付　９：30本会議
14：00記念講演（国際ロータリー会長代理　ビチャイ　
ラタクル様）15：40本会議　その後パレスグランデール
に移動して会員懇親の夕べが開催されます。登録料はクラブ
で負担いたします。

おためし例会　浅野裕幸さん
　浅野裕幸ですよろしくお願いいたします。

松田　勝彦 副会長
　情報研修セミナーに菊地賀治さんと二人で参加してまいりま
した。今後、財団関係などでシステムの変更などもあるようで
す。大変勉強になりました。

　ニコニコBOX　宮舘　順治 君
　武田　秀則 君　浅野さんのご入会を願ってニコニコいたし

ます。
　土田　貴英 君　昨日は浅野さんの所で美味しいお酒をいた

だきました。
　鈴木　利明 君　クラッシックギターの演奏会をさせていた

だきました。

　武田　和夫 君　サンディエゴのエレクトから来年のテーマ
が“奉仕を通じて平和を”に決まったと手紙
が着ました。

　金森　正耕 君　鈴木先生の素晴らしい演奏を聞かせていた
だきました。

　日下部功夫 君　鈴木先生の素晴らしい演奏を聞かせていた
だきました。

　加藤　昭弘 君　鈴木先生の素晴らしい演奏を聞かせていた
だきました。

　長沢　一好 君　浅野さんのご入会を願ってニコニコいたし
ます。

　川合　賢助 君　浅野さんのご入会を願ってニコニコいたし
ます。

　太田幸一郎 君　浅野さんのご入会を願ってニコニコいたし
ます。

　宮舘　順治 君　上半期133人の方にニコニコしていただき
ました。ありがとうございます。

　武田寿美男 君　高梨さん、林先生に卓話をしていただきま
す。よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 伊勢　和正 幹事

委員会報告



本日出席・前回修正出席　　出席率が低下しておりますので必ずメークしましょう。
会　員　総　数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出 席 会 員 数 出 　 席 　 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

5 3 名
5 3 名

3 7 名
4 2 名 9 3 . 3 3 ％4 5 名

（山 形 東）土田　貴英
（山 形 西）木村　政則
（地　　区）松田　勝彦　　菊地　賀治

会員卓話

　私のロータリーライフの中で思い出されるのは、一つには中津ロータリーとの交流です。その中
でも、光弥先輩を筆頭に中津に伺ったときの感動は今でも忘れられません。
　中津ロータリークラブでは、私ども南クラブのために観光バスまでチャーターしていただき、九
州の観光までさせていただきました。九州に赴いてもあそこまでの名所めぐりはなかなか出来ない
ところを、九州だけでなく山口県にまで足を伸ばして大変楽しませていただきました。中津クラブ
の皆様による心のこもった歓迎は、当時の私に大変な感動を与えて下さいました。今後も末永く中
津クラブと南クラブの交流が続いてもらいたいと思います。

　それから、もう一つ忘れられないのは、武田先生をガバナーに選出できたことです。武田先生をガバナー候補にする際にも、
ほかにも希望している方もいるということで、武田先生に一本化するため色々と根回しというか下準備を経て、1650回例会の
場で宮舘さんの司会進行、私が議長で全会一致でガバナー候補に選ばれました。その後、地区の方から正式にガバナーノミニー
に選ばれましたと通知が来まして、やっと肩の荷が下りた思いでした。私どもはそこでほっとしたのですが、武田先生に置かれ
ましては、大変にハードな仕事で、診療所を閉鎖同然にしてガバナーという大役を勤め上げられました。周りからの評判も大変
に良く、南クラブの歴史に残ることだと思います。
　ロータリークラブというものは社会的に信用もあり、実力の伴った人たちの集まりです。それだけの人が集まれば、それだけ
でひとつの勢力になります。そのため、活動内容を知らない人たちからすれば、奇異な目で見られることもありますが、社会奉
仕やその他の活動を通じてロータリーの精神が広がっていけば、“ロータリーとはこういう事をしているのか”と理解の輪が広
がっていきます。それが結果として自分の仕事や活動に結びついていき、良い結果をもたらすものだと思っております。私自身
も周りの人たちに支えられながら成長してきたと思っておりますし、また、ロータリーの良さを回りに伝えて山形南ロータリー
クラブの今後の発展に寄与していきたいと思います。今日はありがとうございます。

高梨　栄吉 パスト会長

山形南ロータリークラブ四十周年に思う

　私がロータリーに入会したのは1984年（昭和59年）。数えますとロータリー暦28年になり
ます。入会したときのことを思い出してみると、内藤恒吉名誉会長、長谷部成昭パスト会長のお二
人が私のところに来られて、ロータリークラブに入らないかとお誘いを受けました。当時の私は
ロータリークラブというものを知りませんで、何をしているのか分かりませんでした。せっかくの
お誘いなので、入会してみようかと思いましたが、例会に参加できるのかが一番の問題でした。当
時の私は診療と学生の指導をしており、学生の指導は、12：00ちょうどで切り上げて大学病院か
らキャッスルまでタクシーを使って例会に参加しておりました。当時の学生からすれば長々と指導

されるよりも決まった時間で終わるほうが喜ばれたのではないかと思います。入会に関しては大学病院の医者がロータリーに
入ってもいいのかと無記名の投書があったのですが、大学病院ができたばかりの頃で、まだ山形市民との絆も浅く、これを深め
るためにも入会するべきだと考え入会いたしました。
　私は1998－99（平成10－11）年度の会長を菊川明幹事とともに務めましたが、その当時の私のロータリー日記を見てみ
ますと、7月には大変多くの行事がございましたが、それとは別に山形の6ロータリークラブの会長幹事会がありました。その
中の議題に6ロータリーの合同例会の中止という議案を提出したところ、大変な反論に遭い、それをまとめるのにかなりの時間
を費やしたことが書かれておりました。今でこそお話できますが、当時はオフレコの話で、菊川幹事には大変なご努力をいただ
きました。
　7月10日からは東北歴史考ということで、伊勢熊野への旅と大変勉強になる有意義な旅もありました。7月28日には花夢花
夢にてビアパーティ、大久保彰浩親睦委員長の司会で布施富将、宮舘順治新入会員の紹介の後、ハワイアンバンドの演奏を楽し
むイベントもあり、その中には荒井恵一元会員もメンバーとして参加されておりました。
　8月1日からは中津ロータリークラブとの交流旅行、中尊寺金色堂拝観、花巻温泉で交流セレモニーと宴会、雨にけむる十和
田湖畔を眺めつつ、青森市三内丸山遺跡を見学、浅虫温泉に泊まり、青森ねぶた運行鑑賞が実現できました。あいにくの雨にた
たられながらもねぶたの魅力に感動いたしました。他にも話は尽きないのですが、続きはまたの機会にさせていただきます。今
日はありがとうございました。

林　　　正 パスト会長

山形南ロータリークラブ四十周年に思う




